Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 338 m2
Référence 7461216
Prix 1 550 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette magnifique villa de 10 pieces a vendre propose 338m2 de surface habitable
et est érigée sur une parcelle de 3689m2 au calme sur les hauteurs d'une colline et
offre une belle vue dégagée.Vous pourrez profiter de la belle piscine de 11m x 6m
tranquillement car il n'y a pas de vis-a-vis.La propriété construite en 1988 est
constituée en deux parties.La partie principale fait environ 253m2 et est composée
d'une entrée, d'un salon, d'une salle a manger, d'une cuisine séparée, de 6 suites
dont 1 master, 4 salles d'eau, WC, d'un débarras, d'une cuisine d'été. Toutes les

chambres ont un acces ...

This magnificent 10 room villa is 338m2 and is built on a plot of 3689m2 in a quiet
area on the heights of a hill and thus offers a beautiful view. You can enjoy the
beautiful swimming pool of 11m x 6m quietly because there is no opposite.The villa,
built in 1988, consists of two parts. The main part is about 253m2 and is composed
of an entrance, a living room, a dining room, a separate kitchen, 6 suites including 1
master, 4 bathrooms, WC, a storage room, a summer kitchen. All the rooms have
an access on an outside. The villa also has an apartment of 85m2 which has its own

entrance. It ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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